

# Mi experiencia en Xochitlán

Pérez Piña, Jorge Alejandro

2020-05-12

---

<https://hdl.handle.net/20.500.11777/4604>

<http://repositorio.iberopuebla.mx/licencia.pdf>



# MI EXPERIENCIA EN XOCHITLÁN

JORGE ALEJANDRO PÉREZ PIÑA

Haber hecho el servicio social de inserción en Xochitlán fue toda una aventura llena de experiencias y aprendizajes, como:



Conocí la parte nororiental de la Sierra de Puebla la cual no conocía. Estuve en lugares como: Zacapoaxtla, Xochitlán, Tlatlauqui, Hueyapan.



Aprendí que hay estilos de vida muy diferentes a los que estoy acostumbrado y que son igual de viables, inclusive tienen un mejor impacto ambiental.



Conocí a muchas personas que me enseñaron nuevas formas de ver las cosas, y con las que compartí muy buenos momentos.



Se lograron buenos avances con Makuil-Ze. Aprendí varias cosas de trabajar con ellos y creo que ellos aprendieron cosas de trabajar conmigo.



Retomé viejos hábitos, como la lectura y las caminatas.

## TRABAJO REALIZADO

### LÍNEA DE PRODUCTOS



Se comenzó a trabajar en una nueva línea de productos para agregar al catálogo de la marca. De inicio se trabajó en propuestas de carteras y correas para relojes.

### REACONDICIONAMIENTO DEL ESPACIO

Con la llegada de nuevos muebles y máquinas, el espacio se iba reduciendo y el taller se sentía muy apretado. Se recomodaron varios objetos para liberar espacio, haciendo más confortables las actividades en el taller.



### LÍNEA DE PRODUCTOS

Se concluyó el proyecto que quedó pendiente en uno de los períodos anteriores. Se mandaron a fabricar 4 mobiliarios para las ferias, 2 para zapatos, 2 para aretes y quedó pendiente otro para transportar más joyería.

